

Las pensiones de viudedad más bajas y los pensionistas que cobran menos, tendrán una ayuda de entre 400 y 1.000 euros

Garantizada la asistencia a las personas dependientes

Para el jefe del Ejecutivo regional, es importante construir y consolidar el cuarto gran pilar del Estado del Bienestar: las prestaciones sociales consideradas como un derecho objetivo de las personas, lo que le llevó a manifestar su deseo de que "Castilla-La Mancha sea la primera Comunidad en implantar la Ley de Autonomía Personal y Protección a las Personas Dependientes que, además, va a significar un importante yacimiento de empleo", apuntó.

En este sentido, incidió en que su proyecto de Gobierno tiene una clara prioridad, los que más necesitan de la ayuda de los demás, por lo que se comprometió a seguir incrementando un 15% anual el presupuesto dedicado a los proyectos en favor de las personas con discapacidad. Con este presupuesto se pondrán en funcionamiento 12 nuevas residencias para personas con discapacidad grave y se seguirán aumentando los centros ocupacionales, viviendas y centros de día.

Además de apoyar a las familias que tengan a su cuidado a una persona en situación de dependencia, el nuevo Ejecutivo regional va a crear un Programa de Detección, Prevención y Atención Individualizada hasta los 21 años de edad. Del mismo modo, se va a ayudar a las familias con necesidades especiales. El Gobierno de Barreda garantizará una plaza en un Centro de Atención a la Infancia (CAI) a todos los niños y niñas de cero a tres años que la necesiten y cuando no se pueda ofrecer, se ayudará económicamente a las familias.

Pero si hay un grupo con el que el presidente de Castilla-La Mancha está especialmente sensibilizado, es con los mayores: "Ellos son un tesoro y la memoria viva de nuestro pasado y les debemos cariño, respeto y atención. Los ancianos son fundamentales para las relaciones entre generaciones y para el bienestar de la familia y del conjunto de la sociedad.



Un grupo con el que Barreda está especialmente sensibilizado es con el de las personas mayores. Foto: Las Pedroñeras.

No es que sean útiles, es que son imprescindibles", apuntó, asegurando que la primera medida que adoptará su nuevo Gobierno será la de dar una ayuda complementaria de entre 400 y 1.000 euros para las pensiones de viudedad más bajas y a todos los pensionistas que cobran menos, a la vez que garantizó la potenciación de los programas de envejecimiento activo y los servicios de Ayuda a Domicilio y de Teleasistencia para los que quieren permanecer en casa el mayor

tiempo posible y cuando ya no puedan o lo deseen, tendrán garantizada una plaza en una residencia.

Modernización de la Sanidad

El presidente Barreda recordó el gran esfuerzo inversor realizado en materia de Sanidad, que se pone de manifiesto en las infraestructuras sanitarias creadas en estos tres últimos años, y anunció la cons-

trucción de los futuros hospitales de Toledo y Cuenca, así como en la ampliación y mejora de los de Albacete y Guadalajara.

Otro de los objetivos del presidente Barreda en el área sanitaria es mejorar las condiciones de los pacientes itinerantes y los familiares. Está previsto trasladar en taxi a los enfermos que necesitan hemodiálisis; que cada enfermo tenga su habitación; suministrar lancetas gratuitas a los diabéticos que las necesitan;

El presidente Barreda recordó el gran esfuerzo inversor realizado en materia de Sanidad. Foto: Hospital de Almansa.

